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INDICAÇÃO

N° 022/2017

Autor: Carlos Venâncio dos Santos

Senhor Presidente; 
Senhores Vereadores:

    Com fundamentos nos dispositivos regimentais em vigor nesta casa de leis,
requeiro a mesa, seja endereçada correspondência indicatória ao chefe do
Executivo Municipal, com cópias a Secretaria Municipal de Viação e Obras
Públicas, CMTU, Secretaria do Meio Ambiente, mostrando aos mesmos, a 
Possibilidade de construir uma galeria subterrânea para diminuir e evitar os
atropelamentos de animais silvestres na Av. Amazonas, próximo ao lago de
captação, onde dá acesso ao Loteamento Belvedere, e Avenida dos
Trabalhadores, na baixada indo para o Buritis, que seja feito;

     a)  Construção de uma galeria subterrânea para passagem de animais
silvestre;
     b)  Instalação de placas de trânsito determinando limite de velocidade;
     c)  Placas informativas sobre trecho de passagem de animais silvestres;

JUSTIFICATIVA:

        A ocupação dos vazios urbanos, em especial de grandes áreas
transformadas em loteamentos residenciais tem sido uma constante nas médias
e grandes cidades, e Primavera não foge à regra. Tal fenômeno provoca uma
mudança no comportamento das pessoas, interferindo diretamente no meio
ambiente, como foi o caso das implantações do bairro e loteamento próximo ao
lago de captação, Loteamento Belvedere e Loteamento Buritis, onde tem uma
reserva, com vários tipos de animais silvestres.

        Um dos problemas que se observou, sobretudo após a implantação de
novos bairros próximo ao lago de captação foi o aumento no número de veículos
que trafegam pela Avenida Amazonas que, tem ocasionado um mau muito
grande: a morte de animais silvestres que atravessam a pista.

        Como se sabe, a referida avenida corta esse local que reúne condições
favoráveis à sobrevivência de várias espécies como capivaras, macacos,
tamanduás, tatus, quatis etc. Estas espécies e outras, incluindo aves, são
atropeladas naquele local, pela absoluta ausência de sinalização informativa, pelo



excesso de velocidade dos veículos e pela falta de uma passagem subterrânea
que evitaria tais fatalidades.

        Portando, diante da gravidade da situação apresentada, solicitamos ao
Senhor Prefeito que viabilize os procedimentos necessários, buscando atender
nossa solicitação.  

Sala das sessões, 05 de Setembro de 2017.

CARLOS VENÂNCIO DOS SANTOS
VEREADOR (PSD)


